

Fribourg, 16 août 2018

Des cadenas PubliBike forcés à Berne

Des cadenas ont été ouverts illégalement sur le réseau « Velo Bern ». PubliBike tente activement de rendre les cadenas résistants au vandalisme. L'exploitation continue de fonctionner normalement.

Sur le réseau « Velo Bern », de nombreux vélos sont empruntés de manière illégale, les cadenas sont forcés: les frais liés à l'utilisation des vélos ne sont donc pas débités et les vélos qui sont censés être ramenés aux stations sont déposés ailleurs. De nombreux cas ont déjà été identifiés à Berne.

PubliBike clarifie actuellement si cela se produit également à Zurich, deuxième ville plus importante du réseau. La société met tout en œuvre pour tester différentes solutions et les mettre en place le plus rapidement possible.

Les personnes qui forcent les cadenas sont passibles de sanctions et sont dénoncées. 99% des clients utilisent l'offre dans les règles. L'exploitation continue de fonctionner normalement.